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ЗДеСь собралось столь-
ко людей, что они с тру-

дом уместились на ступеньках 
дворца для общей фотографии. 
Бедные наши фотографы при 
построении почти выбились 
из сил, чтобы каждый попал в 
памятный кадр. К нынешним 
активистам ВОИ добавились 
ветераны общества и почетные 
гости. С радостью приветство-
вали собравшиеся ветеранов 
Владимира Ильича Кузнецо-
ва, который был заместителем 
председателя облВОИ, Вале-
рия Борисовича Немова, чья 
дотошность в оргделах стала 
легендарной, Веру Ивановну 
Тимошенко, кладезь информа-
ции по истории общества, осо-
бенно его производственной 
деятельности, и других. 

Думается, Вера Ивановна 
с особым чувством осмотрела 
выставку достижений предпри-
ятий, которую те развернули в 
фойе Дворца. В нелегких усло-
виях производственный сектор 
экономики сохранил себя, ищет 
новые формы деятельности, до-
бивается хороших результатов. 
Самую большую экспозицию 
представило ООО "Автодеталь 
ВОИ", но даже на представлен-
ных выставочных площадях – 
это малая толика его возможно-
стей. Придется нашей газете об 
этом рассказать подробнее уже 
в следующих номерах. 

О почетных гостях разговор 
отдельный. Они не просто го-
сти.

– Они наши соратники, – 
сказал о них Э.А. Житухин, 
председатель областной орга-
низации ВОИ. – Они помогают 
нам во всех наших делах.

Несколько фактов такой по-
мощи Эдуард Александрович 
привел. Законодательное соб-

рание области приняло более 
трехсот различных документов 
плюс более восьмидесяти – 
правительство НО. Налоговая 
инспекция, которую много лет 
возглавлял Николай Федорович 
Поляков, очень внимательно от-
неслась к проекту трудоустрой-
ства людей с инвалидностью в 
свои органы. Эти специалисты 
сейчас  успешно трудятся, к ним 
сохраняется доброжелательное 
отношение. 

– Мы всем бесконечно бла-
годарны, – подчеркнул Эдуард 
Александрович. – И позвольте 
выразить надежду, что наше 
сотрудничество будет продол-
жаться.

Это уже цитата из вступи-
тельного слова председателя. 
А перед этим было еще лазер-
ное шоу, которое прямо-таки 
изумило собравшихся своей 
красочностью. Вот это действи-
тельно праздник! Теплоты и ра-
дости добавило выступление 
губернского оркестра.

ПОСЛе приветствия пред-
седателя, слово было 

предоставлено руководителю 
Нижегородского областного За-
конодательно собрания евге-
нию Викторовичу Лебедеву:

– По долгу службы я бываю 
на многих мероприятиях, – от-
метил он. – Но вот что удиви-
тельно: такой оптимизм, такое 
жизнелюбие можно встретить 
только в вашей организации. 
Думаю, это неслучайно. По-
настоящему ценить жизнь мо-
гут лишь те, кто испытывает 
определенные трудности с фи-
зическим здоровьем. Эдуард 
Александрович сказал слова 
благодарности в мой адрес и 
в адрес моих коллег. Спасибо 
за это. Но если быть до конца 
честными, мы начали зани-
маться этой проблематикой по 
долгу службы. А теперь пони-

Быковой из Приокского района, 
Любови Алексеевне Зерновой 
из Советского района, Римме 
Никитичне Дьяковой из По-
чинок, Татьяне Вениаминовне 
Куркиной, председателю Воло-
дарской районной организации 
ВОИ, Марии Владимировне 
ширяевой из Балахны, Надеж-
де Григорьевне Платоновой с 
Вада, Борису Ивановичу Кону-
рину из Кулебак, Александру 
Ивановичу Махрову, генераль-
ному директору ООО "Эврика", 
Альбине Валентиновне шишки-
ной из Городца.

НА ТОРЖеСТВеННОе со-
брание в честь 30-летия 

ВОИ прибыла высокая делега-
ция из Москвы, в составе кото-
рой были первый заместитель 
председателя Всероссийского 
общества инвалидов, предсе-
датель Российского спортивно-
го Союза инвалидов Ф.Ф. Нур- 
лыгаянов и председатель Меж-
дународного фонда "Филант-
роп" Г.В. Аничкин. Флюр Нур-
лыгаянов в своем выступлении 
отметил:

– Все эти годы мы вместе от-
стаивали право достойно жить. 
Человек с инвалидностью может 
и должен полноправно участво-
вать в общественной и полити-
ческой деятельности, в эконо-
мической и социальной жизни 
и просто должен быть счастли-
вым. я бы хотел в этот день по-
желать вам, чтобы вы мечтали, 
творили, ибо именно это делает 
нас счастливыми и окрыленны-
ми. Мы делаем этот мир добрее. 

Решением ЦП ВОИ звание 
"Почетный член ВОИ" за лич-
ный вклад в становление и раз-
витие организации присвоено 
евгению Викторовичу Лебеде-
ву, председателю ОЗС НО, Ан-
дрею Николаевичу Гнеушеву, 
министру социальной полити-
ки областного правительства. 
Они поднимаются на сцену, и 
Андрей Николаевич воспользо-
вался этим, чтобы сказать:

– Считаю, что награда дана 
авансом, и я своей дальнейшей 
деятельностью постараюсь 
оправдать это звание. 

И он же зачитал привет-
ственное слово главы Нижего-
родской области Глеба Серге-
евича Никитина: 

– Уважаемые друзья! По-
здравляю вас с 30-летием ор-
ганизации. Долгие годы Всерос-
сийское общество инвалидов 
занимается благородным де-
лом. Региональное отделение 
накопило богатый опыт реали-

зации проектов, направленных 
на всестороннюю помощь тем, 
кто в ней особенно нуждается. 
Уверен, ваша активная дея-
тельность и впредь будет по-
могать людям с ограниченными 
возможностями здоровья жить 
более комфортно и счастливо. 
Искренне желаю новых плодот-
ворных начинаний, успехов в до-
стижении поставленных целей. 

С уважением, 
глава Нижегородской области 

Глеб Никитин.
О приветствии теперь уже 

губернатора Никитина говори-
ла тогда и Ольга Владимировна 
Щетинина, заместитель предсе-
дателя ОЗС. Она чуть задержа-
лась, прибыла с одного очень 
важного совещания, которое 
проводил глава региона. ее 
отпустили с условием, что она 
еще раз поздравит юбиляров с 
праздником и передаст самые 
добрые пожелания от губерна-
тора. Ольге Владимировне так-
же был вручен знак «Почетный 
член ВОИ» как большому другу 
организации, который долгие 
годы помогает успешно решать 
трудные проблемы.

ЗВАНИе "Почетный член 
ВОИ" было также присвое-

но Ольге Анатольевне Горька-
евой из Тоншаевского района, 
Галине Александровне Цвет-
ковой из Ветлужского, Наси-
ме Мифтяховне Сафиной из 
Краснооктябрьского района, 
Валерию Анатольевичу Горо-
хову, директору балахнинского 
ООО "Березка", Нине Иванов-
не яшонковой, председателю 
Нижегородской районной орга-
низации ВОИ, Любови Алексе-
евне Зерновой, председателю 
Советской районной организа-
ции ВОИ, Надежде Григорьев-
не Платоновой, председателю 
Вадской районной организации 
ВОИ, Людмиле Николаевне Ко-
миной, директору кстовского 
ООО "Бытовик", Галине Никола-
евне Морозовой, и.о. директора 
городецкого ООО "Бытсервис", 
и краснобаковскому ветерану 
ВОИ Николаю Михайловичу Бе-
резину. Как отмечено в наград-
ном документе, за особо зна-
чимые достижения и высокие 
результаты в работе. есть ещё 
одно условие к награждению:  
председатели местных органи-
заций должны отработать на 
своем посту не менее десяти 
лет, чтобы претендовать на это 
почётное звание.

Праздник, какого 
маем – никогда не отложим ее 
в сторону, даже если не будем 
на своих должностях. Потому 
что, пообщавшись с вами, по-
чувствовали зов сердца, ис-
креннее желание помогать 
людям с инвалидностью. Мы 
действительно приняли боль-
шое количество областных 
законов и правонормативных 
актов, чтобы облегчить вашу 
жизнь. Наверное, их могло быть 
и больше. Наверное, мы могли 
бы что-то делать быстрее. Поэ-
тому предлагаю добавить в эту 
работу больше системности. 
Может быть, при Законодатель-
ном собрании нам стоит соз-
дать постоянно действующее 
совещание из числа депутатов, 
представителей Общественной 
палаты и других общественных 
организаций, министерства со-
циальной политики? Это позво-
лило бы превентивно решать 
проблемы, которые еще не воз-
никли, но могут возникнуть. С 
праздником вас, дорогие, здо-
ровья и благополучия!

Надо сказать, что предло-
жение е.В. Лебедева было вос-
принято с энтузиазмом. Празд-
ник праздником, а чуть ли не 
каждый выступавший из гостей 
подчеркивал, что готов к сора-
ботничеству, в том числе готов 
участвовать в деятельности 
на перспективу в составе та-
кого совещательного органа. А 
за то, что Нижегородское ВОИ 
уже сделало для людей с огра-
ниченными возможностями, 
спикер ОЗС вручил Благодар-
ственное письмо. Были благо-
дарственные письма и тем, кто 
особенно отличился в послед-
ние годы, – Ирине Николаевне 


